



PRESSETEXT UHRWERK

Uhrwerk sind vier Jungs aus dem Herzen des musikalischen Niemandslandes. Sie stehen für deutschsprachigen Hard-/Punkrock, irgendwo verwurzelt im Plattenregal Deiner Eltern und dem Musikgeschmack Deines jungfräulichen Ich's.

Ihre Songs über die Last und Lust des Lebens sind Dein letztes gutes Gewissen in düsteren Zeiten und ziehen Dich mit derselben eindringlichen Intensität in den Bann wie ein Stanley Kubrick-Film.

Ihr Debüt-Album „SCHWARZ AUF WEISS“ erschien im März 2018 und ist auf allen gängigen Streamingportalen [u.a. AppleMusic, Deezer & Spotify] zu hören.

English:

Out of the musical middle of nowhere here they are: UHRWERK!!!

Standing for German Hard-/Punkrock, somewhere rooted in the record rack of your parents and the musical taste of your virgin soul.

Their songs about the burden and passion of living are your last good conscience in dismal times and create the same powerful intensity like a film by Stanley Kubrick.

Their debut record “SCHWARZ AUF WEISS” was released in March 2018 and can be heard on all common streaming platforms.

